



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2182 07/01/2020 4140

AUTOR/A: CALVO LISTE, Pablo Juan (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través de RENFE, ya ha desmentido que se vayan a sustituir los actuales servicios de AVE en León, y que sus actuales circulaciones de Alta Velocidad entre León y Madrid vayan a sufrir modificación alguna respecto a las actuales.

Se están adaptando las circulaciones de los trenes en el corredor de León a las revisiones obligatorias de seguridad de sus vehículos. En ningún caso está previsto reducir el número de relaciones por Alta Velocidad con León ni hay prevista ninguna sustitución de trenes, más allá de las necesarias y puntuales para garantizar el mantenimiento de los vehículos.

Madrid, 14 de febrero de 2020